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今日八版

成盛
!

新都汇 二期商铺全面发售，现在购铺即享十万特惠！财富热线：!!"#$$$ !%"&$$$

接待中心：步行街北头西邻路南

全市行政村
!"""

余个
#

农民专业合

作社却有
$"""

多个! 已经成为农村经济

发展的新动力!政府经济工作的一个新平

台"

然而民间有句俗话#生意好做!朋友

难搿$! 很多农民专业合作社在这俗话前

栽了跟头%

怎样才能走出这一怪圈&

分得清!才能合得紧

东明奋发牛羊养殖专业合作社由赵

利民等人发起!于
%"&"

年
!

月成立%

'

年

来!该合作社一步一个脚印!其繁育场存

栏青山羊近
&"""

只! 建设有标准化种羊

舍
("""

平方米! 被评为国家级标准化示

范场%

奋发合作社为何一路#发奋$&理事长

赵利民认为!这得益于当初提出的#要做

事!先算账!再立规矩!要不就不干$%

奋发合作社成立之初!就严格内部管

理%按照合作社法规定!遵循#民办'民管'

民受益$原则!相继设立了原料采购部'牛

羊外调部'营销部'财务部'技术信息部等

内部机构"具体运作时!责任到人!奖惩分

明!理顺内部管理体制!建立健全了生产

经营'民主选举'财务管理'技术培训等各

项规章制度!逐步建立了规范的管理体制

及运行机制'利益分配机制'监督约束机

制!促进了合作社各项工作的顺利开展"

目前! 奋发合作社有社员
&)!

名!入

股资金已达
&"""

余万元" 亲兄弟! 明算

账! 严格的内部管理让社员们团结一致!

上下一心!开拓出一片广阔天地"

选好路!才能迈开步

巨野县董官屯镇舒王庄种植樱桃的

农户有上百家!种植面积
'""

多亩" 离樱

桃的成熟期越来越近!看着一颗颗圆溜溜

的小樱桃!让人忍不住流口水"

樱桃娇生惯养!又怕冷又怕热!又怕

旱又怕涝" 年降水量要在
!""

至
$""

毫米

之间!冬季温度不能低于零下
%"

摄氏度"

樱桃树还易受病害侵袭!长得好好的樱桃

树!有可能突然死亡"

(樱桃好吃树难栽$! 舒王庄为啥种了

这么多樱桃&

舒王庄村成立了樱桃种植合作社!一

头连着市场!一头连着农户!引进新品种'

新技术!成为带动农民增收的领头羊%

樱桃种植合作社为啥如鱼得水&选了

一条好路子! 樱桃每亩收入五六千元是

(把里攥$%大伙有钱挣!好搿伙计!迈开大

步跟着走%

反观一些合作社! 一开始就没选对

路!搞一些低附加值'低技术含量的项目!

头三天欢天喜地!下半年(敲锣散戏$%

记者曾接触到一个合作社!给社员统

一供应小麦种'化肥'农药% 社员们发现!

这其实就是发起人销售农资赚钱的一个

花招% 两个季节下来!合作社(老和尚分

家!吹灯拔蜡$%

有核心!才能有信心

曹县养鸭合作社多!天福鸭肉加工厂

的李天福当着记者的面随嘴说出了天福'

天乐'宏顺等七八个养鸭合作社!而且这

些合作社个个运作得风生水起%

得胜养鸭合作社的理事长张得胜说)

(社员有
%""

多户了
#

现在想加入咱的养鸭

合作社
#

得托亲戚'找熟人
*

$

养鸭合作社为啥兴盛& (养鸭户有信

心* $李天福说!每个合作社后面都#站$着

一个肉鸭加工厂!有的养鸭合作社干脆就

是肉鸭加工厂挑头组织的%

肉鸭加工厂是养鸭产业的核心!与合

作社'养鸭户有序分配利润!合理分担风

险% 核心强大!作为中间环节的合作社上

牵下连!有凝聚力% #如果没有肉鸭加工厂

作核心!合作社早变成+乌合之众,了% $张

得胜说% 记 者 武占民

巨野县

书画艺术产业园进入文化部重点项目库
本报讯 "记者 张红艳#日前!记

者从市文广新局获悉! 巨野县书画

艺术产业园入选文化部首批特色文

化产业重点项目库!全省仅此一家!

全国共
'&

家%

为发展特色文化产业! 文化部

首次面向全国征集特色文化产业重

点项目% 文化部将对入选的特色文

化产业重点项目! 纳入国家文化产

业项目服务平台统一管理! 将在项

目对接推介'投资融资'人才培养'

技术支撑'专家咨询等方面!给予重

点支持%

牡丹区

举办首届少儿读书朗诵比赛
本报讯 -记者 王 众.走向阅读

社会!共享阅读快乐% 近日!牡丹区

首届少儿读书朗诵比赛在牡丹区图

书馆多媒体教室举行! 来自牡丹区

第二小学'牡丹区实验小学'开发区

实验小学'市实验小学'菏泽学院附

属小学等共计
++

组
'%

名小学生参

加了这次比赛% 此次活动由牡丹区

文体局主办'牡丹区图书馆承办!活

动过程充分展示了孩子们的风采 !

同时也提高了公众对图书馆文化传

播职能的认知度%

曹 县

第一支老年志愿者服务队成立
本报讯 "通讯员 宋银生 记者

宋庆思 $ 日前 !曹县第一支老年志

愿者服务队在澳州大酒店举行成

立仪式%曹县志愿者协会会长任轶

为老年服务队颁发了荣誉证书%

在这次成立仪式上! 老年志愿

者服务队代表现场捐助
&

万多元现

金! 用于志愿者协会春季温暖行 '

关注留守儿童和救助困难孤儿活

动 % 老年志愿者服务队代表发言

说! 他们希望能尽自己的微薄之力

去帮助那些需要帮助的孩子! 帮助

那些孤儿%

(谁也难以忘记!生活留给的痕

迹!一路有你!花开四季!爱心把真

情传递//$ 深情而优美的旋律把

近千名观众带到了善人的情感世界

里%

+

月
%'

日!单县湖西大厦会议

中心!单县首届(十大善人$颁奖大

会!情满舞台上下!温暖所有观众%

单县多年来积极开展(弘扬善

文化!争做单县善人 $教育实践活

动!涌现出了一大批(善人$% 本次

评选表彰的是(君子懿范 !酿得醇

香$李新民'(大善无疆!平凡至伟$

徐承秋'(拯人危难! 襟怀大爱$刘

茂兵'(园丁心坎暖' 桃李枝头红$

刘秀云'(善行天下! 厚德载物$马

成银'(拾金不昧!心地率真$张继

锁'(修得坎坷!畅行善德$朱启舜'

(孝亲敬老!少年有志$王媛媛'(冷

了自己!暖了寒门$朱瑞方'(送人

玫瑰!手留余香$白东菊%

当(十大善人$走向领奖舞台!

雷鸣般的掌声久久地回荡会场上

空!观众被善人善举所感动!也为善

人的受益者感到欣慰% 观众王晶晶

激动地说)(好人就在身边! 好人的

善举也许不是感天动地! 但却震撼

了我的心灵%我要向善人学习!做一

些对社会对他人有意义的事* $

为白东菊颁奖的是驻单县武

警部队的消防战士陈鹏 % (白大

妈义务宣传 0消防法 1 和消防安

全常识 ! 是我们警营的 +热心大

妈 ,! 为白大妈颁奖 ! 我非常激

动 * $陈鹏说 %

回到观众席上!白东菊大妈依

然激动不已% 她对笔者说)#我们一

定要存好心!说好话!做好事!当好

人!并带动周围越来越多的人做善

人'做善事% 大家都这样了!咱单县

就会更美了'更善了% $

为刘秀云颁奖的是其舍己救

助的三名学生之一张爽% 当把奖杯

送到刘老师的手中!张爽激动得热

泪盈眶% 她郑重地向最爱戴的老师

行了一个队礼 !其颁奖词是 )刘老

师不光教给了我文化知识!而且还

教给了我如何做人*

通讯员 刘厚珉

+

月
%$

日! 第十一届国花婚礼大典在天

香公园举行! 来自全国各地的
'"

对新人!身

着盛装"手捧鲜花!在亲朋好友和众多市民的

祝福声中喜结良缘#据悉!本届国花婚礼大典

由市委宣传部"市民政局等部门主办!主办方

表示! 希望用集体婚礼这种时下流行的婚礼

形式! 引导更多婚龄青年树立勤俭节约的婚

庆消费观念$

记者 张 啸 摄

本报讯 %记者 王 众$

+

月
%'

日!

菏泽市中级人民法院召开新闻发布会!

向社会公开发布了
%""+

年至
%"&(

年

菏泽中院知识产权审判概况!

&"

年来!

菏泽中院共受理知识产权案件共
$!+

件!收案数量年均增长率达
$",

!处于

全省前列%

据介绍! 自
%""+

年至
%"&(

年!菏

泽中院共受理知识产权民事一审案件

$!+

件!结审率达
&"",

% 受经济发展水

平及相关公众知识产权意识不高的影

响!

%""+

年至
%""!

年为菏泽中院知识

产权审判起步阶段! 三年时间收案数

量共有
&!

件! 其中
%""+

年知识产权

收案数量仅为
&

件% 自
%""$

年起!菏

泽知识产权案件收案数量呈现平稳增

长趋势 !

%"&"

年前一直控制在
&""

件

之内 %

%"&&

年以后则为快速增长阶

段 !

%"&(

年首次突破
%""

件 ! 达到了

%"&

件!其中比较典型的有#牡丹大使$

商标侵权案 2王海成 -王洛宾之子 .诉

多家
-./

著作权侵权纠纷案2法国轩

尼诗公司诉郓城某公司立体商标侵权

纠纷案等%

(菏泽中院从实现知识产权收案数

量零的突破到收案超过
&""

件用了七

年时间! 而从收案
&"$

件到收案数量

突破
%""

件仅用了两年时间% $菏泽中

院党组成员'副院长王思华分析说% 案

件审理中!法庭坚持(调判结合$原则!

$!+

件知识产权案件中!调解撤诉
'!'

件!调撤率达到
$+,

% 王思华说!这些

新型知识产权案的涌现! 既体现了我

市经济社会的发展和变化! 也反映了

社会对知识产权司法保护的强烈需求

和充分信赖%

有的众志成城，有的变成“乌合之众”———

合作社咋走出“朋友难搿”的怪圈？

为 !善 "喝彩
———单县首届“十大善人”颁奖大会侧记

《菏泽市中级人民法院知识产权审判白皮书》发布
我市知识产权案件

&"

年结审
$!+

件，年均增长率达
$",

本报讯 -通讯员 田崇恒.日前!市

纪委下发通知!对确保(五一$廉洁过节

明确提出纪律要求%

通知明确提出(六个严禁$)一'严

禁婚丧喜庆事宜大操大办2二'严禁公

款旅游2三'严禁公车私用2四'严禁公

款吃喝和参与高消费娱乐' 健身活动2

五'严禁以任何名义'形式滥发奖金'福

利和实物2六'严禁违反规定收送现金'

有价证券和支付凭证%

通知要求!各级纪检监察机关要切

实履行监督责任!铁面执纪% 对顶风违

纪者要严肃处理! 点名道姓通报曝光%

各县区都要重新公布举报电话!认真受

理群众举报%市纪委党风政风监督室举

报电话是)

'(&"&&"

!

'(&"%'0

%

市纪委“六个严禁”

确保“五一”廉洁过节

"

#

()

对新人圆梦“中国牡丹城”

本报讯 -记者 刘 洋.

+

月
%+

日至

%!

日!市委副书记'市长孙爱军率领由

市直有关部门' 各县区主要负责人组

成的经贸代表团! 赴青岛参加了
%"&+

年青岛世界园艺博览会! 并组织开展

集中招商活动! 成功举办菏泽市对外

合作项目签约仪式% 招商活动取得丰

硕成果!签约合同项目
&!

个!投资额达

!)

亿元% 副市长王桂松'市政府秘书长

郭保存参加有关活动%

市政府高度重视这次集中招商

活动 !组织召开专题调度会议 !对各

县区招商引资工作情况进行调度 !提

出具体要求 % 市发改委认真协调 !精

心做好牵头组织工作% 各县区政府主

要负责人亲自带队 !对有投资意向的

项目提前对接 '扎实推进 !努力扩大

招商成果%

在青岛期间!孙爱军'王桂松在率

团参加
%"&+

年青岛世界园艺博览会

开幕式等有关活动的同时 !利用一切

有利时机 !广泛接触客商 !积极推进

重点项目 ! 先后会见了青岛中北集

团 '昌盛日电太阳能科技公司 '华雷

重工设备公司和山东焦化集团公司 '

大唐山东发电公司等
&"

家企业负责

人! 就合作项目推进中遇到的问题进

行了深入地交流洽谈% 孙爱军在详细

了解合作项目的有关情况后! 对客商

到菏泽投资发展表示欢迎! 对下步的

项目推进逐一提出明确要求和意见 !

进一步增强了客商到菏泽投资发展的

决心和信心%

%+

日下午! 孙爱军还专程到海信

集团进行实地考察!与海信集团总裁于

淑珉进行座谈% 在详细了解了海信集

团生产经营'科技研发'产品销售等情

况后!孙爱军对海信集团的发展表示赞

赏! 并介绍了我市的区位资源优势'发

展机遇和发展潜力!就双方加强交流合

作进行了磋商% 孙爱军还与海尔集团

总裁梁海山进行了座谈%

%'

日下午! 菏泽市对外合作项目

签约仪式在青岛举行% 会上!王桂松代

表市政府发表了热情洋溢的致辞!他表

示!签约只是合作的起点% 菏泽市一定

秉承(为投资者着想!帮投资者盈利!促

投资者成功$的宗旨!提供最优良的环

境'最优质的服务% 恳切期盼广大客商

和各界朋友!进一步宣传菏泽'推介菏

泽'投资菏泽!让更多的朋友和客商!聚

集菏泽施展才华'成就事业%

孙爱军率团参加青岛园博会并开展招商
签约合同项目

&!

个 投资额
!)

亿元

本报讯 -记者 周天宇 .日前 !记者从

牡丹区农开办获悉!牡丹区农业综合开发

省级专项资金土地治理项目成功开标!

&(

个项目已全面开工建设 ! 总投资超过

("""

万元!涉及牡丹区李村'马岭岗'黄�
三个乡镇%

+

月
&)

日! 在牡丹区黄�镇境内的临
商路附近采访时!记者看到这里路成网!树

成行!沟渠连通!配套健全!沟渠内则清水

缓流!去年栽植的大片油用牡丹郁郁葱葱%

随行的工作人员介绍说! 该项目区包括侯

集'孟庄'宋楼'杜庙等
0

个行政村
&+

个自

然村!涉及土地
&

万多亩!这里也是我市建

设的重要牡丹基地和高标准牡丹生产园

区!种植面积达到
+!""

亩!其中观赏牡丹

&"""

亩!油用牡丹
(!""

亩%

(以往!由于黄河水可用不可靠!加上

天旱少雨!牡丹生长环境较差% 去年以来!

依据土地治理项目的前期实施! 项目区实

现井'河双灌新模式!路路相通!沟沟相连!

配套设施的改善极大地促进了我市牡丹产

业的快速发展! 为我市打造高标准牡丹生

产园区提供了极大便利条件! 周边群众的

生活质量也得到极大提升% $牡丹区农业开

发办副主任晁巍告诉记者%

此次牡丹区省级专项资金土地治理

项目共安排李村 '马岭岗 '黄�
(

个项目

区 !治理配套面积
(1'

万亩 !计划总投资

(%""

万元% 项目主要有农田水利建设'田

间道路 '林业 '农业科技等方面 % 共修建

桥 '涵 '闸
%!

座 !开挖疏浚排水沟
%(1&(

公里 !新打机井
$+

眼 !修复配套机井
%+

眼 !埋设地下管道
&&1%'

公里 !管道输水

节水灌溉面积
0%$+

亩 !喷灌面积
$%!

亩 !

节水灌溉面积
&

万亩!架设高压线路
(1+'

公里 !低压线路
&01%$'

公里 !安装变压器

&$

套 % 新建砂石路 '沥青路 '混凝土路等

田间道路
&)1'!0

公里!造林
!""

亩! 植树

0()0

棵%

投资超三千万 惠及三个乡镇

牡丹区省级专项资金土地治理项目全面开工


